



COMBIEN DE MORTS FAUDRA-T-IL ?

Le jeudi 13 février 2020, un drame inadmissible s'est déroulé dans l'enceinte du CH Nord Deux Sèvres de Thouars (CHNDS) : une infirmière en psychiatrie est décédée pendant son travail, poignardée par un patient.

Ne peut-on pas y voir la conséquence d'une politique de démantèlement de la psychiatrie française engagée par les gouvernements libéraux successifs ?

Cette politique a démontré sa dangerosité et son inefficacité.

Les fermetures de service, de lits, les suppressions de postes, l'abandon des formations spécifiques ainsi que la destruction de la référence au secteur de psychiatrie, sont autant d'orientations qui mettent en danger les patients et les soignants.

Partout en France, les agressions de soignants deviennent de plus en plus fréquentes, ce drame nous montre qu'elles peuvent devenir tragiques et que nous ne devons jamais les accepter comme fatalité, la violence n'est pas consubstantielle de la psychiatrie.

Combien de morts faudra-t-il pour que nous fassions le choix d'une psychiatrie humaine et vivante ?

L'agression mortelle de notre collègue infirmière met en lumière que nos métiers sont non seulement pénibles, mais aussi dangereux.

Il n'est pas acceptable de perdre sa santé et sa vie pour sauver celles des autres !

Par ailleurs, l'annonce de la démission de la Ministre de la Santé, trois jours après la mort d'une infirmière dans l'exercice de ses fonctions en dit long sur l'attention que l'ex-ministre porte aux personnels de la santé...

La CGT adresse ses plus sincères condoléances à la famille de notre jeune collègue victime de son travail.